

# Áreas Terapéuticas

## Cardiovascular, Renal y Metabolismo

Las enfermedades cardiovasculares son la causa número 1 de muerte a nivel mundial, según la Organización Mundial de la Salud. En Novartis, nos enfocamos en desarrollar nuevas opciones de tratamiento para personas que viven con enfermedades cardio-metabólicas graves.

Los equipos terapéuticos metabólicos cardiovasculares de Novartis son apasionados de la investigación, el desarrollo y la fabricación de calidad de nuevas terapias y soluciones para reducir la carga de enfermedades en las comunidades de todo el mundo. Centramos nuestros esfuerzos en enfermedades que afectan negativamente el corazón, los riñones, el hígado y los vasos sanguíneos con el objetivo de obtener mejores resultados para los pacientes.

## Oftalmología

Novartis está reinventando el tratamiento y la prevención de la discapacidad visual y la ceguera.

Nos dedicamos a la investigación, desarrollo y fabricación de productos farmacéuticos y dispositivos oftálmicos. La misión de Novartis en el campo de la oftalmología es descubrir, desarrollar y fabricar productos innovadores para mejorar la salud ocular y mejorar la vida de las personas.

## Respiratorio

Novartis se enfoca en mejorar la vida de cientos de millones de personas con enfermedades de Atención Primaria, como lo son las enfermedades respiratorias. Seguimos comprometidos en proporcionar el medicamento adecuado, al paciente adecuado, en el momento adecuado, para tratar la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) y el asma alérgica grave, ambos importantes problemas de salud pública.

## Neurociencias

Novartis tiene una sólida historia de 70 años en neurociencia. Actualmente nos enfocamos en esclerosis múltiple, Alzheimer, Parkinson, epilepsia, TDAH y terapias neuromusculares.

Nos esforzamos por identificar nuevos objetivos utilizando la genética humana y la medicina experimental, avanzar en el diseño de ensayos clínicos y ser pioneros en una nueva era de avances científicos. El núcleo de nuestra misión, es asociarnos con pacientes y médicos en un esfuerzo por cambiar la vida de las personas afectadas por afecciones neurológicas y psiquiátricas.

## Inmunología y Dermatología

Novartis es un líder mundial en Inmunología y Dermatología. Estamos transformando la vida de las personas que viven con enfermedades inmunológicas, enfocándonos en dermatología especializada, reumatología, auto inflamatorio, trasplante y enfermedades hepáticas especializadas en las que aún existen necesidades médicas insatisfechas.

## Oncología

Novartis es líder en la práctica del tratamiento oncológico de precisión. La oncología de precisión se relaciona con la comprensión evolutiva de cómo se desarrollan los cánceres a nivel genómico y nuestra capacidad para desarrollar medicamentos que se centren en esos objetivos, lo que en última instancia conduce a mejores resultados para los pacientes.

Nuestra investigación, impulsada por una estrategia científica y clínica, está enfocada en cinco áreas clave de cáncer donde hemos identificado necesidades de los pacientes: cáncer de seno, cáncer de pulmón, melanoma, cáncer de riñón y hematología.

En Novartis, enfocamos nuestros esfuerzos en los límites más prometedores de la ciencia, las innovaciones que son más relevantes en el ámbito de la medicina y las necesidades más significativas en el cuidado de la salud.

---

**Source URL:** <https://www.novartis.com/mx-es/nuestro-trabajo/areas-terapeuticas>

**List of links present in page**

- <https://www.novartis.com/mx-es/mx-es/nuestro-trabajo/areas-terapeuticas>